



POLICÍA NACIONAL DEL PERÚ

Región Policial Junín

Unidad de Comunicación e Imagen

NOTA DE PRENSA N°0420

PICHANAQUI: POLICÍA DESARTICULA LA PRESUNTA BANDA DELICTIVA “LOS INDESEABLES DE BAHÍA”

- **Entre los intervenidos se encontrarían dos menores de edad, quienes fueron detenidos en tiempo record.**

En la lucha frontal contra la delincuencia común y organizada, el personal policial de la Comisaría Pichanaqui, durante el cumplimiento del servicio de patrullaje a pie, por inmediateces del Sector Bahía – Sangani, lugar donde fueron alertados por una persona de sexo masculino, quien mencionó haber sido víctima de robo de su celular por parte de tres sujetos que se encontraban a bordo de un vehículo menor de placa de rodaje 8717AW, marca motokar, modelo GL150, color azul /plata; ante estos hechos efectivos policiales inmediatamente pusieron en ejecución diversas técnicas de investigación policial logrando de ese modo en la Avenida Marginal – Pichanaqui, efectuar la desarticulación de la presunta banda denominada “Los Indeseables de Bahía”, con la detención de Richard Miguel de 28 años de edad, alias “Bandido”; el menor de 17 años de edad alias “Nene Malo” y el menor de 15 años edad alias “Incorregible”, por la presunta comisión del delito y la infracción a la ley penal contra el patrimonio en la modalidad de robo agravado.

Los intervenidos fueron trasladados a la dependencia policial para continuar con las diligencias de ley.

Huancayo, 12 de marzo del 2024.

/ayrt.
10:09



POLICÍA NACIONAL DEL PERÚ
Región Policial Junín
Unidad de Comunicación e Imagen

NOTA DE PRENSA N°0420





POLICÍA NACIONAL DEL PERÚ
Región Policial Junín
Unidad de Comunicación e Imagen

NOTA DE PRENSA N°0420

